

## **12. KO Dreiecksverkehrssicherheit Kreuzung Maggstraße/Köglerweg**

Zur Kreuzung Maggstraße – Köglerweg heißt es von der „Sicherheitsgruppe“, dass diese bisher „nicht auffällig“ war. Tatsächlich ereigneten sich 2013-2020, also in 8 Jahren, 4 Unfälle mit Verletzungsfolgen, großteils rechtwinklige Kollisionen zwischen Pkw. Der angeführte, leider tödliche Unfall eines Mopedlenkers war laut Unfallbericht auf ein individuelles Fehlverhalten – Vorrangmissachtung – zurückzuführen.

Die Sicherheitsgruppe wird die Kreuzung im Zuge eines Ortsaugenscheins neuerlich begutachten und ggf. kurzfristige Maßnahmen veranlassen. Im Zuge der gerade laufenden Radwegplanung soll der Straßenraum Maggstraße bis inkl. Kreuzung Köglerweg angepasst werden, wobei natürlich auf Sicherheitserfordernisse Rücksicht genommen wird. Die Einrichtung einer Fußgängerampel hängt, wie bekannt, auch von den Querungsfrequenzen ab. Diese sind hier zu überprüfen.

Der KFZ-Verkehr ist hier mit einem DTV - Durchschnittl. täglichen Verkehr - von etwas über 5.000 Fahrzeugen (26 % Schwerverkehrsanteil) in den vergangenen 10 Jahren in etwa gleich geblieben.